

**STRATEGI GURU IPS DALAM MENINGKATKAN  
EFEKTIFITAS BELAJAR SISWA DI ERA NEW NORMAL  
KELAS VII MTS ZUMROTUL WILDAN NGABUL JEPARA**



**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir  
Dalam Bidang Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)**

**Oleh:  
Ayu Citra Resmi  
NIM 1710910078**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PRODI TADRIS ILMU PENGETAHUAN SOSIAL  
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIKINDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBİYAH  
Program Studi Tadris IPS  
Jl. Conge Ngembalrejo Kode Pos 51, Kudus 59322,  
Telp (0291) 432677

## PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i :

Nama : Ayu Citra Resmi  
NIM : 1710910078  
Fakultas : Tarbiyah  
Program Studi : Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial  
Judul : Strategi Guru IPS dalam Meningkatkan Efektifitas Belajar Siswa  
Di Era *New Normal* Kelas VII Mts Zumrotul Wildan Ngabul Jepara  
Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak tanggal 23  
Februari 2022 sampai dengan 26 Agustus 2022 dan disetujui untuk dapat  
dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 26 Agustus 2022

Pembimbing,

**Drs. Ulin Nuha, M. Pd.**

**NIP. 196512101999031001**



**KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)  
432677

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Ayu Citra Resmi  
NIM : 1710910078  
Fakultas : Tarbiyah  
Program Studi : Tadris IPS  
Judul : Strategi Guru IPS Dalam Meningkatkan Efektifitas Belajar Siswa di Era New Normal Kelas VII MTs Zumrotul Wildan Ngabul Jepara

Telah diujikan pada **15 November 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si.</u> NIP. 197706262005012005 Ketua/Penguji I	12/12/22	
<u>Noor Fatmawati, M.Pd.</u> NIP. 199312302019032018 Penguji II	15/12/22	
<u>Misroh Sulaswari, M.Pd.</u> NIP. 198402022002012020 Sekretaris/Penguji III	15/12/22	
<u>Drs. Ulin Nuha, M.Pd.</u> NIP. 196512101999031001 Dosen Pembimbing	15/12/22	
<u>Misroh Sulaswari, M.Pd.</u> NIP. 198402022002012020 Asisten Pembimbing		
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		

## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab Ayu Citra Resmi NIM 1710910078 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi, apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidak sesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 26 Agustus 2022  
Yang menyatakan



Ayu Citra Resmi  
NIM 1710910078

**MOTTO**

“Percayalah pada dirimu sendiri dan ketahuilah bahwa ada sesuatu  
didalam dirimu yang lebih besar daripada rintangan apapun”

(Christian D. Larson)



## PERSEMBAHAN

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan karunia serta inayahnya, dengan penuh rasa syukur dan terima kasih kupersembahkan karya tulis skripsi ini untuk orang-orang yang telah memberi arti dalam perjalanan hidupku, orang-orang yang selalu ada saat susah ataupun sedih khususnya kepada:

1. Allah SWT yang telah memberikan rahmat, hidayah serta inayahnya dan juga nikmat yang luar biasa, karena hanya atas izin-Nya lah maka skripsi ini dapat dibuat dan selesai tepat waktu.
2. Keluarga tercinta khususnya kepada Bapak Nur Khamid dan Ibu Tuniah yang telah memberikan doa dan dukungan yang tiada henti-henti. Berkat doa dan ridlo kedua orang tuaku lah yang memberikan semangat kepadaku.
3. Dosen IAIN Kudus yang senantiasa memberikan dukungan, khususnya dosen pembimbing sejak proposal hingga terselesaikannya skripsi ini, Bapak Drs. Ulin Nuha, M. Pd dan Ibu Misroh Sulaswari, M. Pd atas bimbingan, waktu dan motivasi yang telah diberikan.
4. Bapak/Ibu Dosen Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial yang sudah mengampuh, memberikan ilmu serta pengalaman-pengalaman dari semester satu hingga sampai terselesaikannya skripsi ini.
5. Bapak/ibu guru serta siswa-siswi MTs Zumrotul Wildan Ngabul Jepara yang telah membantu saya dalam segala hal untuk kelancaran skripsi ini.
6. Teman-temanku seperjuangan prodi Tadris IPS kelas B angkatan 2017 yang selalu menemani dalam suka dan duka.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa Tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ	A/a
ث	S Vs	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	<b>Ma&gt;dd</b>	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	قَالَ	Qāla
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	قِيلَ	Qīla
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	يَقُولُ	Yaqūlu
ر	R/r	ف	F/f	<b>Tasydi&gt;d</b>		<b>Ya&gt;'nisbah</b>	
ز	Z/z	ق	Q/q	نَزَّلَ	Nazzala	الرَّحِي	Ar-rahī
س	S/s	ك	K/k	الْبِرِّ	al-birr	الرَّازِقِي	ar-rāziqī
<b>'Ain/Hamzah di Belakang</b>		<b>'Ain/Hamzah di-waqf</b>		ال		<b>Vokal Rangkap</b>	
تَجَعَّ	taj'a	وَاتَّبَع	Watta ba>'	الْقَلَمُ	al-qalamu	سُئِلَ	Suila
النَّوْءُ	an-nau'u	شَيْعُ	Syai>'	الْبِرُّ	al-birr	كَيْفَ	Kaifa
<b>Kata Majemuk dirangkai</b>			<b>Kata Majemuk dipisah</b>			<b>Ta&gt; Marbu&gt;t}ah</b>	
الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ	Ar-rahmānir rahīm	الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ	Ar-rahmān ar-rahīm	الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ	Ar-rahmān ar-rahīm	طَلْحَةَ	Talhah

## KATA PENGANTAR

Segala puji hanya milik Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, Taufiq, Hidayah serta Inayah-Nya kepada kita sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Strategi Guru IPS dalam Meningkatkan Efektifitas Belajar Siswa Di *Era New Normal* Kelas VII Mts Zumrotul Wildan Ngabul Jepara” disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sanjana Strata 1 (S1) di IAIN Kudus.

Sholawat serta salam selalu kami haturkan kepada insan termulia Baginda Agung Nabi Muhammad SAW, yang telah menuntun kami dari zaman kegelapan hingga zaman yang terang benderang dan penuh kenikmatan ini. Semoga kita termasuk umat yang mendapat syafaatnya.

Dalam menyusun skripsi ini penulis banyak mendapatkan dukungan dari berbagai pihak sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik, untuk itu penulis ingin menyampaikan terimakasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc, M.Si selaku rektor IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan arahan tentang penulisan skripsi ini, sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S. Ag, M.Si. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan arahan tentang skripsi ini.
3. Drs. Ulin Nuha, M.Pd, selaku pembimbing satu dan Misroh Sulaswari, M. Pd, selaku Dosen Pembimbing dua yang telah membimbing, meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
4. Anisa Listiana, M.Pd, selaku Kepala Unit Perpustakaan IAIN Kudus san seluruh petugas perpustakaan IAIN Kudus ynag telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam menyusun skripsi.
5. Para dosen dan seluruh Staf pengajar di IAIN Kudus yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik.
6. Kepala Madrasah MTs. Zumrotul Wildan Ngabul Jepara, Bapak Subur, S. Ag yang telah memberikan izin dan memberikan pelayanan dalam pengumpulan data sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
7. Keluarga besar MTs. Zumrotul Wildan Ngabul Jepara, khususnya segenap Dewan Guru dan Staf Tata Usaha, serta siswa-siswi khususnya kelas VII yang telah membantu dalam penyelesaian proses skripsi ini.



8. Bapak dan Ibu yang telah membantu baik memberikan dukungan moril maupun materiil secara langsung dan tidak langsung sehingga penulis dapat menyelesaikan studi.
9. Teman-teman kelas Tadris IPS-B reguler angkatan 2017 yang telah memberikan bantuan, do'a, dan dukungan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda kepada semuanya. Demi perbaikan selanjutnya, saran dan kritik yang bersifat membangun dari para pembaca akan penulis terima dengan senang hati guna tercapainya kesempurnaan pada skripsi ini. Akhirnya tiada untaian kata yang pantas dan berharga kecuali ucapan Alhamdulillahirobbil'alamin atas rahmat dan karunia serta ridho Allah SWT. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca umumnya.

Jepara, 26 Agustus 2022

Penulis



Ayu Citra Resmi

NIM 1710910078

